

## 令和4年度 3学期終業式・離任式

令和5年3月24日(金), 1年を締めくくる3学期終業式と離任式が体育館にて行われました。今年は桜がほぼ満開となった終業式となりました。

### 全校集会

- (1) 受賞伝達
- (2) 終業式
- (3) 春季休業事前指導

### 離任式

- (1) 教頭先生より離任職員の紹介
- (2) 離任職員挨拶
- (3) 生徒会よりお礼の言葉と花束贈呈
- (4) 校歌合唱



受賞伝達では、以下の表彰が行われました。

第12回関東ヴォーカルアンサンブルコンテスト銀賞
弓道学年別錬成大会(個人戦) 2年女子第3位
第3回高校生自転車安全動画コンテストグランプリ 高女演劇部3班
第3回高校生自転車安全動画コンテスト準グランプリ 茶碗蒸しねぎとろ
第3回高校生自転車安全動画コンテスト審査員特別賞 西村 宇治
第3回高校生自転車安全動画コンテスト審査員特別賞 初めてのデートはラーメン屋で



終業式の式辞では、濱野校長先生から終業式の意義について話されました。

「儀式的行事は、日常に折り目をつくり、自分を振り返る機会。今日、どこかで振り返りを行い、未来への展望をもつことができれば、それは授業よりも価値のある日となると。もし、自分の歩んだ道を誰かが憧れてくれたら、どれほど素晴らしいことか。先日の卒業式で先輩を送り出すとき、先輩のようになりたいと思った人もいるでしょう。皆さんも高女を去るとき、後輩にそう思ってもらえるようになっていたら何と素晴らしいことでしょう。それこそ高女の歴史をつくって

いくということですが。

人間が輝くときは、高い目標を持って必死に生きているとき。大谷選手や村上選手といった超一流の選手が、ユニフォームを泥だらけにしながら向かっていく姿は素晴らしい。高女での生活も是非そのようになって欲しい。1年生はあと2年、2年生は最終局面で思い切り走り抜けて、令和5年度に向かって力強く進んでいけるように、今日を区切りの日にして欲しいと思います。

生徒の皆さん、ご苦労様でした。また、先生方、心温まる指導をありがとうございました。」



その後離任式では、15名の教職員が登壇し、1・2年生に向けて最後のメッセージが贈られました。今まで大変お世話になりました。今後のご活躍を職員・生徒一同、祈念しております。

